

Städtepartnerschaft feierte 1. Jahresempfang in Passau

Krems – Im Mittelpunkt des 1. Jahresempfanges der Deutsch-Österreichischen Gesellschaft Freundeskreis Passau-Krems (DÖG) standen Friedensprojekte, Demokratie und Austausch.

„Die Städte Krems und Passau verbindet eine jahrhundertelange Geschichte mit partnerschaftlichem Austausch. Diese Freundschaft zu pflegen ist besonders wichtig in einer Zeit, in der viel von Trennendem und Gräben die Rede ist“, sagte Kulturbeauftragte des Bürgermeisters Mag. Elisabeth Kreuzhuber beim Jahresempfang in Passau.

Nächstes Jahr feiert die Städtepartnerschaft ihr 50-Jahr-Jubiläum. 25 Personen reisten aus Krems nach Passau. Angestrebt wird ein jährlicher Empfang abwechselnd in Passau und Krems.

Foto: Für ihre Verdienste zum Wohle der Deutsch-Österreichischen Gesellschaft wurde der langjährigen ehemaligen Präsidentin Gerdi Wösner-Brügel (3.v.r.) der Titel Ehrenpräsidentin verliehen. Mit ihr freuten sich (v.l.) Prof. Dr. Martin Selmayr, Vizepräsidentin Sonja Blaschke-Pistracher, Präsident Georg Steiner, Oberbürgermeister Jürgen Dupper, Dr. Reinhold Brügel und Gemeinderätin Mag. Elisabeth Kreuzhuber in Vertretung des Bürgermeister Dr. Reinhard Resch.

© Elke Fischer, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215